



令和4年度 西中だより

# 一本の樹

《校訓》 しなやかに すこやかに

令和4年7月1日  
第4号  
上尾市立西中学校長  
佐々木 智美

## 「ウィズコロナ ～ 1学期の成長を確認する ～」

校長 佐々木 智美

『3年ぶりに・・・』1学期の様々な活動の場面で使われた言葉になりました。少しずつコロナ前の生活が戻りつつあります。1学期に予定していた2つの宿泊校外行事、運動部の学校総合体育大会（上尾市予選会）もコロナの影響を大きく受けることなく、予定どおり実施できました。3年生を中心とした活動が、一つまた一つと終わりを迎え、次の世代へのバトンが引き継がれています。ご家庭での丁寧な感染症対策のお陰、ご協力に感謝いたします。



今週、観測史上最速で関東地方も梅雨明けが発表され一気に夏がやってきました。6月の記録としても初となる40℃に迫る猛暑日が続いています。今後も厳しい暑さの中で7月の学校生活を送ることになりそうです。基本的な感染症対策と併せて、確実な熱中症対策が必要となります。マスクの着脱や体育着による体温調節、こまめな水分補給等を丁寧に行っていきましょう。

6月の全校朝会で『梅雨入り』について講話しました。校長が生徒に伝えたい思いとは・・・

◆梅雨に入ること「入梅」といいます。農作業をする上で雨が降る時期を知ることはとても重要なことなので、江戸時代に暦の上での「入梅」が設けられたそうです。◆「梅雨」は5月から7月にかけての長雨の期間のことで、暦の上では夏至の10日ほど前、6月11日ごろを入梅と言い、梅雨に入る最初の日としています。〈中略〉現在では、ぐずついた天気が続くようになると、気象庁が地域ごとに梅雨入りの日を発表しています。◆この長雨を受けることで、稲や農作物の生育に欠かせない水が、雨という形で大地に注がれます。昔は今のように水道の設備や貯水ができる大きなダムが整備されている時代ではないので、稲作において、必要な時に雨が降らないと困るのです。まさに恵みの雨、日本の風土は、梅雨があることを前提に、循環しています。「梅雨」つまり雨期の訪れを知ることはとても重要でした。この時期を逃しては、大変なことになるわけですし、梅雨明け後の厳しい暑さによる水不足の解消にも繋がっています。〈中略〉◆水資源を大切にし、上手に生活に取り入れる昔の人の知恵がありました。今日の話から梅雨は少しうっとうしさを感じる季節ではありますが、この長雨も次の段階に進むためには、どうしても必要なものなのです。晴れの日ばかりが続いていても、ダメです。何事もバランス、順番が大事だという事です。少し辛いこと、嫌なことであっても、そこを避けて通らず、自身の力として、しっかりと蓄えていってください。ちょうど修学旅行や学総大会に臨む3年生の姿と重なります。これまでに用意した、身に付けた力を存分に発揮してきてください。◆今日は、日本にとっては必要な梅雨の時期について、話をしました。私たちもやるべき事をやるべき時にしっかりと行っていくことが大切です。

《大事な過程は省かない》普段の生活の中でも「バランスや順番」ということをしつかりと意識して欲しいという話を生徒に伝えました。これからの35日間の長い夏休みをどのように過ごすかは、2学期以降の生活にも大きく影響します。2学期を迎えるためにどのような力をつける必要があるか。各教科の先生から出される課題を中心として学習に取り組み、さらに自主的に1学期の復習や2学期の予習などを毎日、計画的に行い、実力を身に付けていってください。

特に3年生にとっては、半年先の受験に向けた大切な期間につながります。また、2年生・1年生にとっても活動の中心を3年生から引き継ぐための心構えや準備を進める期間になります。後々のためにも必要な時期に、必要な力として蓄えておくためにも、バランスと順番を意識して生活を送りましょう。勉強に依らず、時間があるこの時期に様々なことにチャレンジし、たくさんの経験を重ねておきたいものです。

7月は1学期の締めくくりと35日間の夏休みの過ごし方のスケジュールを考えてみましょう。

# 学校総合体育大会市予選の結果

## 7月の行事予定《18:30完全下校》

### 野球部

1回戦 対原市中 3-8 惜敗

### サッカー部

1回戦 対大石中 1-5 惜敗

### バレーボール部（女子）

1回戦 対原市中 0-2 惜敗

### 男子バスケットボール部 準優勝

2回戦 対太平中 62-29 勝利

準決勝 対大谷中 63-51 勝利

決勝 対東中 48-57 惜敗

### 女子バスケットボール部 第3位

1回戦 対東中 67-48 勝利

2回戦 対瓦葺中 73-43 勝利

準決勝 対大石中 42-64 惜敗

### 男子ソフトテニス部

団体戦 1回戦 対東中 1-2 惜敗

### 女子ソフトテニス部 第3位

団体戦 2回戦 対上尾中 2-1 勝利

準決勝 対南中 1-2 惜敗

### 男子バドミントン部

団体戦 敗退

### 女子バドミントン部

団体戦 リーグ敗退

個人ダブルス 第3位



### 男子剣道部

団体戦 第3位

### 女子剣道部

団体戦 第3位

### 水泳

200m平泳ぎ 3位 (★県大会出場)

400m個人メドレー 1位 (★県大会出場)

50m自由形 3位 (★県大会出場)

100m自由形 3位 (★県大会出場)

### 陸上部 総合3位 男子2位

400m 1位 (★県大会出場)

200m 2位 (★県大会出場)

800m 2位 (★県大会出場)

1500m 3位

3000m 2位 (★県大会出場)

110mH 1位 (★県大会出場)

3年100m 2位 (★県大会出場)

砲丸投げ 1位 (★県大会出場)

1年走り幅跳び 1位 (★県大会出場)

1年100m 2位 (★県大会出場)

男子4×100mR 1位 (★県大会出場)

女子4×100mR 3位

個人名は掲載しません



### 【7月の資源回収日】

7月9日（土）に資源回収が行われます。午前7：30～9時まで西中学校北門（1箇所のみ）の赤旗の場所にお出し下さい。

日	曜	行事予定	部活
1	金	期末テスト2日目 非行防止教室	×
2	土		—
3	日		—
4	月	あいさつ運動 2年貧血検査	○
5	火		○
6	水	スクラム学級校外学習 専門委員会	○
7	木	中央委員会	○
8	金	5時間授業⑤表彰集会	○
9	土	資源回収	—
10	日		—
11	月	4時間授業	○
12	火	5時間授業 ⑤自転車安全教室 学校生活アンケート	○
13	水	4時間授業	○
14	木	4時間授業	○
15	金	5時間授業⑤環境整備 給食最終日	○
16	土		—
17	日		—
18	月		—
19	火	3時間授業 学年集会	○
20	水	終業式	×
21	木	3年三者面談 1・2年三者面談（希望の家庭）	—
22	金		—
23	土		—
24	日		—
25	月		—
26	火		—
27	水		—
28	木		—
29	金		—

### 【8・9月の主な予定】

8月25日 2学期始業式 26日 給食開始  
9月 2日 3年南部校長会テスト、1・2年実力テスト  
9月17日 体育祭  
9月29、30日 新人大会（中心日）

### 【体育館のエアコン設備工事のお知らせ】

現在、体育館の周囲には足場が組まれ、設置工事が進められています。本格的な取り付け作業を行う夏休み後半は体育館の使用ができなくなります。その後、室外機等設置を経て、冬場には稼働する予定です。